

Pro-Ject Headquarter ist Sieger beim Energy Globe Austria 2019



Unter dem Projekttitel „Heizen mit Eis – Pro Earth bei Pro-Ject“ wurde das innovative Heizungs- und Kühlungssystem beim Energy Globe Austria 2019 Sieger in der Kategorie Feuer.

Die Energy Globes Austria wurden nun passend zum internationalen Weltumwelttag in Linz verliehen. Zuvor ging das Projekt in der Vorausscheidung für Niederösterreich als Sieger hervor.

Der Energy Globe ist der weltgrößte Umweltpreis und wird in 182 Ländern verliehen.

Das Heizsystem im Detail

Die Audio Tuning Vertriebs GmbH mit ihrer Eigenmarke Pro-Ject hat ihre Zentrale im Weinviertel nach neuesten Standards und mit dem ersten sogenannten Eisspeicher für eine Industrieanlage in Österreich errichtet. Die Anlage ist

seit 1,5 Jahren in Betrieb und weist hervorragende Ergebnisse auf. Mit diesem System kann das Headquarter umweltbewusst mithilfe von natürlichen Ressourcen wie Sonne oder Luft betrieben werden. Auf das Jahr gerechnet kann das 4.200 m² große Gebäude dank einer neuen Wärmepumpentechnik und einem intelligenten Heizungssystem ohne zusätzlichen Energieaufwand geheizt und gekühlt werden.

Der Energy Globe Award

Der Award wurde 1999 vom österreichischen Energie-Pionier Wolfgang Neumann gegründet und ist heute der weltweit renommierteste Umweltpreis. Der Energy Globe Award zeichnet jährlich herausragende, nachhaltige Projekte mit Fokus auf Ressourcenschonung, Energieeffizienz und Einsatz erneuerbarer Energien aus.



Bild: Mag. Ulrike Rabmer-Koller, Wirtschaftskammer Österreich, und Pro-Ject Headquarter Betriebsleiter Ing. Herbert Rutschka.

Bildnachweis: Hermann Wakolbinger



Bild: Pro-Ject Headquarter Betriebsleiter Ing. Herbert Rutschka und Gerald Schmidt, Generalplaner Eco Projekt (v.l.n.r.).



@ Roland Voraberger

Die Pro-Ject Philosophie

Pro-Ject wurde im Jahr 1991 gegründet, als die Compact Disc und CD Player am Vormarsch waren, mit der Mission, das best-mögliche analoge Erlebnis zu vernünftigen Preisen zu bieten. In einer Zeit in der sich digitale audio Medien immer größerer Beliebtheit erfreuten, und Vinyl für tot und überflüssig erklärt wurde, hat Heinz Lichtenegger seinen Glauben an den einfachsten aber besten Weg des Musik-Genusses nicht aufgegeben: den Plattenspieler.

Ziel ist es, so viele Personen wie möglich für das wunderbare Hobby HiFi zu begeistern und ihnen ein echtes Stereo-Erlebnis zu attraktiven Preisen zu bieten. Der beste Weg hierfür beginnt mit einem guten Plattenspieler. Verwendet werden ausschließlich die besten Komponenten, produziert werden die handgefertigten Waren exklusiv in Europa.

Pro-Ject Audio Systems: Vom Weinviertel zum Weltmarktführer

Inspiziert vom Konzept der analogen Musikwiedergabe werden leistbare Plattenspieler sowie die dazugehörige HiFi Elektronik hergestellt. Die Einzelkomponenten wie Verstärker in unterschiedlicher Vielfalt, Streamer und CD-Player zeichnen sich vor allem durch ihre Kompaktheit und ihr reduziertes Design aus.

Heute ist Pro-Ject Weltmarktführer im Verkauf von Plattenspielern. Exportiert wird in über 80 Länder weltweit.